

ACTUALIDADES

Notas y comentarios

La chiquillería andante

Se resuelve, por fin, nuestra guardia municipal a dar una batida a la chiquillería, que constituye una vergüenza para nuestra población...

Cansados estamos de excitar a las autoridades, de excitar a todos a que se ponga remedio a los desmanes, abusos, insolencias y otros excesos que diariamente tenemos que presenciar...

Permitir que la chiquillería continúe en ese abandono es querer atentar contra la ciudad y la familia: contra la ciudad, porque todo pueblo que tiene aspiraciones para el porvenir...

A la ciudad y a la familia, a la autoridad y al padre, corresponde en primer lugar la aplicación del remedio. Piensen que la formación de la juventud es el negocio más grave de la vida...

Redando por el mundo

El acto de contrición.— Un asesino cortés
Ha caído en poder de la Policía, y ha comparecido ante los Tribunales ordinarios en Saint-Omer, una partida de ladrones...

REFORMAS DE ENSEÑANZA

DISCURSO

pronunciado en el Congreso por D. Alejandro Rosselló
los respetos debidos a la moral cristiana. Y a esto añade el Sr. Ministro de Instrucción pública un comentario...

que hacía mucho frío. De pronto entraron a bel Pollet, Teófilo y Marcelo Deroy, que son los tres acusados, y nos dijeron: «Dadnos el dinero que tengáis, si no queréis morir.»

La pobre vieja se puso de rodillas, y al ver que la iba a matar le suplicó que, por lo menos, le diese tiempo para hacer un acto de contrición y salvar su alma.

Pollet replicó a esta frase del presidente: —Soy el primero, señor magistrado, en reconocer vuestra imparcialidad, y os felicito por ella.

Impresión política

¿Sabéis cual es el último, el grande noticia que nos ofrece la información política de estos días? Pues uno, que ni imaginármelo podíamos.

ser molestados por sus opiniones religiosas, y como el maestro puede ejercer el cargo, sea cual fuere su religión (que todos los católicos, según otro artículo de la Constitución, pueden ser admitidos en todos los empleos públicos...

Vickers se compromete a construir la escanera en España, con obreros españoles e ingenieros ingleses; pero con material fabricado en Inglaterra.

La casa inglesa se queda con el 40 por 100 del negocio y el 60 restante lo divide a la Transatlántica, la Tabacalera, las Astilleras del Nervión, el Banco de Castilla y algún otro.

Con los doscientos millones de la escanera y los cuatrocientos que se invertirán en ferrocarriles estratégicos y secundarios habrá lo suficiente, y hasta sobrado, para dar a la fabricación de aceros españoles un desarrollo admirable.

UNA CONFERENCIA

LA INFLUENCIA DE LA PRENSA

El ilustre periodista D. José Francisco Rodríguez ha inaugurado el ciclo oficial de la Asociación de la Prensa de Alicante con un discurso.

maestros, de otra se tropieza con el inconveniente de que puede crear verdaderos conflictos alarmando las conciencias al ostentando los sentimientos de padre, y, sin embargo, en el caso presente, como no se trata de legislar...

periodo teológico y el periodo metafísico. Vivimos en un período positivo, en que el reflejo de la realidad es la función que ha venido a desempeñar la Prensa.

De sobremesa

Se ha recordado la persecución de los transechadores; la fracasada ley del terrorismo tiene por abito derivativo. Por alguna parte han de salir los malos humores cuando se revuelven.

UNA APARICION

¡Milagro! ¡Milagro!

En el sitio próximo a Madrid llamado el Casal, crecen multitud de árboles centenarios.

llestado a la Cámara (Denegaciones), y por ella la pido que acepte mis disculpas, porque los propósitos que yo tenía eran compensar a la Cámara de mis anteriores discursos, que fueron largos, con uno brevísimo; pero como se trata de cuestiones fundamentales y capitales...

GLIDINE
La fuente de la fuerza para todos los que se sientan debilitados, desdichados y que hayan perdido su fuerza nerviosa y energía. GLIDINE
da nuevo vigor
cuando el cuerpo está debilitado por exceso de trabajo espiritual ó corporal ó cuando las enfermedades agótantes y graves emociones han saqueado su fuerza de resistencia.

El Sha y el Parlamento
San Petersburgo 23.—Llegan de Teheran noticias gravísimas.
Ayer el Sha envió a un destacamento de cosacos contra el Parlamento.

una reacción, más temo que ésta sea aparente porque el trabajo de la Comisión Moseley, citada por el Sr. Perojo, bien estudiado revela precisamente lo contrario de lo que podría significar atendiendo al voto particular de uno solo de sus miembros, de Mr. Armstrong.





